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《复仇者联盟 4》确定将在 4月 24
日正式登陆中国内地大银幕，这一时
间还要提早北美两天。时间就是金
钱，早看就能“剧透”！提早北美两天
还不够，想在零点场赶上第一波观
影，那就要花大价钱了。近日《复联
4》开启预售，零点场惊现“天价票”。
记者看到，沈阳的零点场最高票价达
到了245元一张。

《复仇者联盟》系列作为漫威电
影最赚钱的系列，已经拍到了第四
部。而这一部因为涉及到众多超级
英雄的“生死”问题，尤其让影迷期
待，从全部演员的严格封口到各种剧
情猜测满天飞的状况就能看出，《复
联4》“剧透权”的含金量。

近日，《复联4》正式开启预售，全
国多地零点场都惊现“天价票”。记
者看到，在沈阳地区，最高的票价是

IMAX 版的零点场，达到了 245 元一
张。其他场次的票价也不便宜，从几
十元到200元不等。

花 245 元看一场电影，会有人看
吗？结果是，大家还抢上了。昨日截
止记者发稿时，记者从某售票平台看
到，最早一场的IMAX版《复联4》，几
乎已经满场了，除了特别偏僻的位置
还有票。剩下160元左右的零点场票
也很紧俏，反而是便宜的票无人问津。

对此记者采访了沈阳院线的人
士，对于 245 元的高价票，对方表示

“可以理解”。“这个系列本来就粉丝
众多，这次的《复仇者联盟 4》剧情又
比较特殊，大家肯定都想第一个知道
电影的结局，所以有不少影迷想抢看
零点场。而且《复联 4》的片长有 3个
多小时，放映一场的成本要高于其他
影片，另外这种高价票都是 IMAX 版

或者巨幕版。”
至于为什么高价票受到追捧，低

价的零点场票反而无人问津，该院线
人士表示，“能在半夜去看《复联4》的
影迷，肯定是铁杆粉丝，这样的超级
英雄大片，如果看肯定要追求看到最
好的效果。所以你能看到，一些效果
比较好的、比较高级的影院，虽然票
价贵，但是反而卖得好。”

在对愿意花 245 元抢先半天看
《复联4》的影迷们感慨一句“土豪”的
同时，也要提醒那些不准备花大价钱
凑第一波热闹的影迷们，在你去影院
之前，一定要捂好自己的耳朵，管好
自己的眼睛，对于可能来自朋友、网
络等四面八方的“剧透”，要统统屏
蔽！

辽沈晚报、聊沈客户端首席记
者 张铂

昨日，中甲联赛进行第5轮较量，
辽宁沈阳宏运在客场对阵新疆雪豹纳
欢的比赛中，凭借孙兆靓的进球，1:0
战胜对手，一扫前两轮不胜的阴霾。
下周二，辽足将在主场迎来足协杯的
比赛。

古斯塔沃替补登场
领先后球员更沉着

本赛季，新疆雪豹纳欢前 4 轮比
赛仅取得了 1分，虽然在中甲 16支球
队中排名垫底，不过在前4轮比赛，他
们经历了连续4个客场的奔波。本场
比赛是他们新赛季的首个主场比赛，
所以势必想要争取赛季首胜和主场开
门红。

双方上半场比赛都没有建树，下
半场刚开场，王珐右路传中，皮球打在
横梁上弹出，紧接着跟上的孙兆靓头
球攻门，皮球应声入网，辽足 1:0 领
先。同时，这粒进球也是孙兆靓本赛
季打进的第二粒进球。

本场比赛还有一个让辽宁球迷高
兴的好消息，就是已经连续两轮比赛
因伤缺阵的古斯塔沃重回大名单，并
且在比赛的第 61 分钟替补登场。在
外援几乎左右比赛胜负的中甲联赛

中，此前单外援作战的辽足的确实力
大受影响。

赛后，主教练臧海利对场上球员
的表现很满意，“今天通过所有球员
的努力，赢下这场比赛，比赛过程很
艰苦，特别后半段，对手给我们制造
了很大威胁，但是球员们敢打敢拼，
顶住了对手的攻击，最终赢得比赛。
另外一点特别让我高兴的是，领先
后，我们没有特别混乱，整体打法也
没有改变，敢于控球，这一点与以往
有很大改变，这是我们赢球之后特别
高兴的地方。”

下周主场迎一周双赛
足协杯对阵保定容大

其实，自从臧海利接手球队后，新
赛季前两场先是客场战平榜首贵州恒
丰，又战胜南通支云，这场比赛也是辽
足连续在客场取胜，但两个主场先是
0:3输给陕西大秦之水，后又 0：0战平
北京北体大队。

5轮联赛过后，辽足的战绩为2胜
2 平 1 负。臧海利认为不光要看球队
的积分，而是球队的改变，“通过 5 轮
比赛，有好的时候，也有被动的时候，
球员能坚持打法，包括对球队的信任，

这是让我比较满意的地方。”
下周对辽足来说是极具挑战的一

周，同新疆的比赛结束后，仅仅相隔两
天的时间，4 月 16 日他们将在主场迎
来足协杯第三轮比赛，对手是保定容
大队。而周末，辽足还将迎战劲敌浙
江绿城。

沈阳到乌鲁木齐往返的长途奔
袭，加上 8 天之内 3 场比赛的密集赛
程，对队员们的体能恢复是巨大考验。

下周的足协杯比赛颇为巧合，两
队继去年足协杯第三轮交手后，今年
再度在足协杯第三轮碰面，胜者将进
入足协杯第4轮比赛。

三个客场拿了 7 分，两个主场只
有 1 分，目前辽足主场相对客场表
现差一些，回到主场如何调整也是
辽足需要面对的问题，臧海利说道，

“我觉得，这种状况主要受到球员心
理的影响。现在大部分上场球员以
往打的比赛比较少，心理承受力差
一些，主场想为球迷带来更好的结
果和精彩的比赛，无形中自己压力
增 大 。 在 客 场 反 而 放 得 相 对 开 一
些，随着逐渐调整，我觉得队员的心
态会越来越好。”

辽沈晚报、聊沈客户端记者 王冠
楠

F1 上海站比赛本周末激战正
酣，此次比赛仍无中国选手参赛，不
过19岁的赛车手周冠宇似乎可以终
结此趋势。今年，他刚刚“晋升”到
F2比赛，而F2比赛与F1比赛只有一
步之遥。

周冠宇本是法拉利车手学院的
赛车手，今年 1月，他与雷诺运动学
院签约，成为雷诺 F1车队的发展车
手，同时参加F2比赛。由此，他成了
中国首位签约F1车队的车手。

他将转会至法国车队解读为
“上赛季末做出的重要决定”，他补
充说道雷诺会给他更多机会，助力
其进入F1比赛圈。

周冠宇在接受记者专访时说：
“我现在肯定离F1更近了，今年除了
参与 F2比赛外，雷诺给了我更多机
会驾驶 F1赛车，为团队进行测试项
目也将帮助我成长。正因与F1车队
紧密合作，赛前可以共享很多信息。”

由于许多世界顶级赛车队都在
英国，英语在国际赛车运动中也越
来越重要。周冠宇 12 岁就远赴英
国，追逐梦想。他告诉记者，抵达英
国后，年少的他克服了重重困难。

“顶级赛车手都在英国，我去英
国就是为了和最优秀的青年赛车手
切磋。”这是他的决心。“我只会说一
点点英语，这是个大问题——尤其
是我还要适应欧洲和亚洲两种截然
不同的生活方式。当然，必须提高
语言能力，这样才能和他人沟通。”

“在学校还要参加考试，不能考
得太差，这真的很难。我很多时间
都只和团队待在一起，他们都是英
国人，所以我可以保持正常的生活
方式，同时提高英语水平。”

过去十年里周冠宇跑过一些世
界著名赛道，不过他认为最具挑战的
是一条中国赛道。他说：“澳门赛道
有着世界上最难的赛道布局，其他赛

道都比不了。刘易斯·汉密尔顿也这
样认为。说它难不是因为马路牙子
太多，而是因为基本上全都是障碍和
墙壁，不容赛车手丝毫差错。”

虽然他是土生土长的上海人，
但这名19岁的赛车手却从未在上海
的赛道上比过赛，这让他自己也感
到奇怪。“我还真没跑过这条赛道！
在中国我只跑过卡丁车的赛道，那
是我的比赛项目。除此之外，我参
加的比赛都在欧洲。”

尽管离家多年，周冠宇还是非
常自豪自己是中国人，因此成为中
国首位 F1 赛车手对他而言意义深
远。

他说：“我的梦想就是在 F1 比
赛。想想我一路走来的赛车生涯，
如果能在 F1比赛，对我而言一定是
个荣耀时刻，对中国赛车运动而言
也能促进其快速发展。”

据新华社

《复仇者联盟4》现天价票

花245元抢先半天看?!

外援古斯塔沃复出

孙兆靓进球 辽足客场小胜新疆

周冠宇成中国首位签约F1车队的车手

新疆队球员拜拜提（左）带球突破宏运队球员桑一非的防守。 新华社发

4月13日，第一届中日韩龙星战决赛在日本东京举行，中国棋手柯洁九段
（右）战胜日本棋手一力辽八段，获得冠军。 新华社发

第一届中日韩龙星战 柯洁夺冠


